



Grave error “ignorar” el hackeo...

Cubre Tamaulipas la “sombra” de los Carmona. Ufff...

De no ser tan grave, el hackeo de cuentas y las predecibles consecuencias para la preservación del reconocimiento social y respeto al Ejército debe ser considerado como “un mal sueño”, el peor que pudo imaginar cualquiera que forme parte de las Fuerzas Armadas o quien, cual es el caso del fallido gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos, haya decidido entregarse plenamente a él...

Pretender minimizar la seriedad de lo ocurrido o tratar de imponer una narrativa distinta a nivel popular es, por decir lo menos, una muestra de irresponsabilidad y falta de seriedad en el manejo de un asunto que más tarde que temprano, si se quiere, acabará cobrando un alto costo al país y sus ciudadanos en razón de que, cuando referimos a la violación de la “intimidación cibernética” de la milicia hablamos, sí, de la vida interna del instituto y sus altos mandos, su comandante supremo incluido y, más importante aún, hablamos igualmente de la seguridad nacional... una materia, perdón, de la que poco o nada parece entenderse ni ciertamente interesar en Palacio.

La clara advertencia del tabasqueño ayer de que México, su gobierno, ni investigará ni buscará imponer sanción alguna por el referido ilícito al grupo Guacamaya, que se atribuyó el hackeo de las cuentas de la Defensa Nacional (Sedena), encabezada por el cuestionado **Luis Crescencio Sandoval**, evidencia la escasa importancia que se está dando a un asunto que, si bien hasta ahora sólo conocemos parte de la información ilegalmente obtenida en el marco del mismo, podemos augurar que la gravedad de los temas implicados crecerá al paso de los días, de las horas.

Capacidad de fuego y calidad de armamento, de desplazamiento de tropas en condiciones de emergencia, de “escucha” y seguimiento del crimen organizado, de especialización y uso de tecnología por parte de sus elementos y más, mucho más, es lo que estará en los medios y en otros centros de poder real en los próximos días y ello, al margen de consideraciones de otra índole, no conviene a nadie: ni al gobierno federal y sus pares en los estados, ni al Ejército y la Marina-Armada o a la Fuerza Aérea ni, menos, a México y su población.

Esto no es un juego; es, diría algún especialista consultado sobre el particular en las últimas horas, un asunto de atención urgente. Son palabras mayores pues...



ASTERISCOS

* Categórico llamado a revertir los “retrocesos reales” de la actual administración en salud, educación y seguridad, el que durante la primera edición del foro Para un México Mejor, organizado por Acción Nacional y en el que también participaron **Mauricio Vila**, **Juan Carlos Romero Hicks** y otros, el que realizó **Santiago Creel**, titular de la Cámara de Diputados. Bien...

* Será mañana, por cierto, y no el miércoles que se previó inicialmente, cuando el pleno del Senado vote el último Intento del reactivado Primor de **Alejandro A(m)llo Moreno** y su *clon* **Mario Delgado**, impresentables ambos, por mantener al Ejército en las calles, realizando tareas de seguridad reservadas a civiles hasta (al menos) 2029. Las apuestas están divididas...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR <small>EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL</small>	20	03/10/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

Hablamos igualmente de la seguridad nacional... una materia de la que poco o nada parece entenderse ni ciertamente interesar en Palacio.